



**7 Pièces**

**516 m<sup>2</sup>**

**Réf. 7171**

**1 590 000 €**

**St-Rémy-de-Provence**

Maison à vendre (13210)



**ESPACES  
ATYPIQUES**

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

À quelques pas du centre ancien de saint-rémy-de-provence, dans un quartier prisé, calme et imprégné de nature, s'inscrit cette construction industrielle devenue résidence d'artistes. Elle intègre des espaces d'habitation au sein d'un grand atelier sur une surface totale de 516m<sup>2</sup> et offre une toile vierge dans l'attente de sa nouvelle réécriture. L'enceinte en béton brut dialogue avec l'acier de la charpente type eiffel pour caractériser l'architecture moderniste du bâtiment, unique dans ce secteur. La lumière naturelle pénètre l'intérieur au rythme de ses fenêtres à croisillons et confère à ...

A few steps from the old center of saint-rémy-de-provence, in a popular area, quiet and surrounded by nature, is this industrial construction that has become an artists' residence. It integrates living spaces within a large workshop over a total surface area of 516sqm and offers a blank canvas awaiting its new rewrite. The raw concrete enclosure interacts with the steel of the eiffel-type frame to characterize the modernist architecture of the building, unique in this sector. Natural light penetrates the interior to the rhythm of its lattice windows and gives the building a changing ...

**ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE**

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







ESPACES  
ATYPIQUES



ESPACES  
ATYPIQUES

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



ESPACES  
ATYPIQUES



ESPACES  
ATYPIQUES